

Colón de Santa Fe convoca a jugadoras para sumar al fútbol femenino



El fútbol femenino cada vez más gana terreno en el país y Colón no quiere estar ajeno a ese proceso de expansión con las chicas.

Hace pocos días, Boca y River protagonizaron la gran final del Torneo de Transición, un paso más que trascendente para que la disciplina pueda tomar ese impulso necesario que tal vez se frenó un poco por la pandemia de coronavirus. **Un certamen que contó con participación de varias santafesinas.**

En este caso, la entidad del barrio Centenario lanzó una convocatoria para captar chicas que puedan integrar las canteras y el equipo superior de Colón.

Todas aquellas interesadas deben dirigirse por redes escribiendo a la dirección @colon_femenino y recibirán las condiciones y requisitos para participar de las pruebas que en breve llevará adelante el club.

Se aclara que esta convocatoria es para jugadoras de fútbol **que no sean profesionales.**